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遠軽ロータリークラブ

会長報告 高井 一博 会長②
本日の例会はクラブフォーラムです。早いもので

1年間の活動総括と退任挨拶です。
さて、残念ですが、1980年5月に当クラブに入

会、今年度をもって退会される北野会員①に、去る
9日、乾幹事③及び事務局岡本さんと共にご自宅を
お訪ねし記念品と花束を贈呈して参りました。数か
月ぶりにお会いし、お元気な姿に安心しました。

北野さんは42歳の時、後に1986-87年度地区ガバ
ナーを務められた池内正人様より直接入会の勧誘を
受け、池内ガバナーと活動したことがとても印象深
いと振り返り、特にクリスマス家族会にも子供さん
が小学6年生まで参加された事を奥様と一緒に懐か
しく語られておりました。私たちも永年にわたり当
クラブを育て、そのご活躍に感謝の意を述べさせて
頂きました。北野会員より、「会員皆様に宜しくお
伝え下さい」とお受けしております。

先週の土曜日、親睦活動委員会委員を中心として
早くからの万全な準備の下、日ハム観戦応援ツアー
は、ご多用中、直接北広島入りされた会員も含め
て、参加された総勢24名の会員と家族の皆さん
④、大変お疲れ様でした。日ハムも阪神に2連勝
し、親睦の深まった1泊2日のバスツアー、お世話
頂いた委員会の皆さんに感謝いたします。

次に新入会員被推薦者について、先の理事会で次
の方をクラブ組織委員会より会員候補者として推薦
報告を受理し、非推薦者を承認いたしました。
・佐藤好生さん ㈲サトウ熱器 代表取締役

1968年2月3日生まれ 55歳
湧別高等学校卒 職業分類：設備工事
推薦者：前島英樹会員
本日より7日以内に異議の申し立てが無ければ、

所定の手続きを経て会員に選定されます。

幹事報告 乾 淳 幹事③
１．臨時理事会報告

新入会員候補者について＝会長報告参照
２．北野義樹会員について＝会長報告参照
３．美幌RCより創立60周年記念式典開催に際し、

礼状ならびに記念誌が届いております。
４．北海道家庭学校より大運動会に際し、礼状。
５．第4分区都市連合会(IM)について、出席者は配

布した行程表を再度確認願います。
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第３０７６回例会記録

★開 会 点 鐘：高井 一博 会長
★国 歌：－
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：－

日時：2023年 ６月１５日㈭12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：石井 朋子 ＳＡＡ

7月
6日㈭
12:30～

夜間例会
懇親会・表彰式

クラブフォーラム
新年度活動計画

委員会報告
◇大西 孝拡 次期幹事

例会終了後、2023-24年度第1回理事会を開催。

本日のプログラム クラブフォーラム
活動報告・退任挨拶（活動報告書参照）

会長 高井 一博 君②
コロナも3年目となり感染対策を講じながらの年

度初めでしたが、徐々に状況緩和の風が吹き例会休
会もなく、概ね当初の計画に沿った1年が経過した
と感じております。乾幹事のサポートをはじめ役
員、理事、会員皆さんのご協力に助けられました
事、心より感謝申し上げます。行事が出来る事のあ
りがたさを、今年度は率直に感じました。

例年の課題である会員増強は、お陰様で純増1
名。今後も、当クラブの地域における存在をPRし
ながら皆さんと共にご奉仕を考えております。

【名前の後の○数字は写真とその中の番号】
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6月 8日 41 39 31 3 87.2%
6月15日 41 39 29 74.4%

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：高井一博 副会長：藤田礼三
会長エレクト：髙橋義詔 幹事：乾 淳
会計：島田光隆 ＳＡＡ：石井朋子
直前会長：本間克明 事務局員：岡本奈津美
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2022-2023年度 国際ロータリー
会長：ジェニファー Ｅ.ジョーンズ(カナダ)
第2500地区ガバナー：久木佐知子(旭川西RC)
第4分区ガバナー補佐：久保 元( 雄 武RC)

編集・発行：メディア委員会
委員長：加藤幸徳 副委員長：東海林勉
委 員：上田 稔 佐藤直也 棚橋 忠

前島英樹 山田荘一

ニコニコＢＯＸ 佐藤 和徳 親睦活動委員長
西 清治君 結婚記念日 5,000円
成田弘明君 結婚記念日 5,000円
植村涼子君 誕生日 5,000円
棚橋 忠君 誕生日 5,000円
高井一博君 会長退任 10,000円
藤田礼三君 副会長退任 5,000円
乾 淳君 幹事退任 5,000円
石井朋子君 SAA退任 5,000円
髙橋義詔君 会長エレクト退任 5,000円
大西孝拡君 副幹事退任 2,000円
渡辺 勉君 職業奉仕、R情報委員長退任 4,000円
本間克明君 会員組織委員長退任 2,000円
佐藤和徳君 親睦活動委員長退任 2,000円
黒坂貴行君 プログラム委員長退任 2,000円
須藤順一君 出席委員長退任 2,000円
□出席100％▽(敬称略) 各2,000円×15名=30,000円
高井一博 藤田礼三 乾 淳 石井朋子 上田 稔
金谷正一 山田荘一 渡辺 勉 島田光隆 須藤順一
黒坂貴行 本間克明 成田弘明 大西孝拡 遠藤利秀

井上英勝君 社長就任 5,000円
遠藤利秀君 遠軽信用金庫監事就任 5,000円
親睦活動委員会 日ハム観戦ツアー残金 9,443円

2022-23年度 合計661,443円
☆閉会点鐘:高井一博会長☆今月会報担当:山田荘一委員
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本日のプログラム クラブフォーラム
幹事 乾 淳 君③

昨年1月からの準備期間を含めたこの月日は私に
とって60年以上の歴史ある遠軽RCをより深く理解
する貴重な１年となりました。皆様のご協力を頂
き充実した日々を過ごす事ができました。
SAA(会場監督) 石井 朋子 君

1年間、会場監督という大役が今
終えることに一安心という思いです。
余裕のないSAAで皆様に不安を感じ
させていたと思います。この経験を
日々の生活の中でも生かしていきたい。
クラブ奉仕委員長 上田 稔 君

コロナも終息しなかったが、例会
の開催もほぼ計画書通りに行われ、
今年度から理事会に特定委員会のオ
ブザーバー出席が認められた事も、
運営に対し功を奏していると考えています。
職業奉仕委員長 渡辺 勉 君

計画とおり事業ができました。ま
た、職場訪問例会、地域社会への奉
仕活動者に対する表彰、職業奉仕に
関するスピーチ等は全会員のアンケ
ート調査を元に３事業を実施する事ができました。
社会奉仕委員長 木村 一則 君
計画した事業は、皆様の積極的

な参加を頂き、すべて予定通りに
実施できました。新事業の企画が
出来なかったことは残念でした。
国際奉仕委員長 成田 弘明 君

ロータリー財団への協力：ポリオ
基金への寄付は100％・年次基金100
＄／会員は約80％の会員が協力。
PHFの達成は１名・MPHFの達成無し。

ロータリーデーの計画は日程が合わず未実施。
青少年奉仕委員長 前島 英樹 君

今年度もコロナ禍により地区主催
の事業が中止。遠軽RC旗争奪中学校
野球大会は実施。又、インターアク
トクラブの活動報告並びにロゴ入り
スタッフジャンパーの寄贈等、次世代の青少年が
心豊かに活発な行動力を発揮できるような支援活
動が少しでもできたことに感謝。
会員組織委員長 本間 克明 君

純増3名を目標に掲げ、候補者の情
報を共有の上、会員の協力を頂きな
がらの活動となりましたが目標には
至らず、男女各1名計2名入会。

須藤順一
出席委員長

出席委員長 須藤 順一 君
今年度会員の平均出席率は79.5％。

委員会担当卓話も実施。各種開催行
事への積極的参加によるメーキャッ
プ等により、出席100％会員は21名。
メディア副委員長 東海林 勉 君

計画通りに会報の作成・発行、送
付、「ロータリーの友」の贈呈、及
びスマートホンの利用状況アンケー
ト調査実施。原稿提出に感謝。
親睦活動委員長 佐藤 和徳 君

コロナ禍の影響も落ち着き、事業
はほぼ実施。5月から5類に移行後は、
会場のレイアウトも以前のスタイル
に戻り、距離感を気にせず会員同士
の懇親を深めることができました。不慣れな私をた
くさんの方々がサポートしてくださり、感謝。
プログラム委員長 黒坂 貴行 君

本年度の例会プログラムは後期に
若干の変更があり、また、ガバナー
エレクトの急な計画変更のため、4、
5月のプログラムに大幅な変更があっ
たが皆さんの協力で例会運営に支障は無かった。
ロータリー情報委員長 渡辺 勉 君
入会3年以下を中心としたオリエンテーション

は次年度に引継ぎました。例会プログラムは実施
できませんでした。


